



Falta voluntad y compromiso de los gobiernos federal y de Sinaloa para atender a productores del campo



Alejandro Moreno, Presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), denunció la falta de voluntad, de compromiso y de capacidad del gobierno federal y del gobierno de Sinaloa, ambos de Morena, para resolver la difícil situación por la que atraviesan los productores del campo. Ante esto, ratificó el respaldo del tricolor a la exigencia de los productores, tanto de Sinaloa como de otras entidades, por tener precios justos y programas de apoyo a la producción, para garantizar el sustento de las familias del campo.

En un video difundido a través de sus redes sociales, el dirigente nacional del tricolor afirmó que desde que Morena llegó al poder han reducido brutal y sistemáticamente el presupuesto, los programas y apoyos enfocados al campo mexicano.

El líder nacional del PRI, dijo que la muestra más reciente fue la desaparición de la Financiera Rural, que ha dejado a pequeños y medianos productores desamparados, en un mercado en el que cada vez les resulta más difícil competir. Señaló que hoy, la mira está puesta en el gran estado de Sinaloa, donde los productores se han organizado para exigir al gobierno precios justos para enfrentar el alza de costos de producción y la baja en el precio de granos, como el trigo y el maíz.

Sin embargo, Alejandro Moreno sostuvo que el gobierno federal y el gobierno de Sinaloa se han mostrado indolentes ante esta situación. Lo que sucede en Sinaloa es resultado del desinterés de los gobiernos Federal y Estatal, que no protegen al sector campesino”. Acusó que “son unos cínicos y sinvergüenzas estos de Morena”, porque, como es su costumbre, se quieren lavar las manos, atacando a la industria privada y han tachado a los productores de chantajistas y corruptos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	18/06/2023	LEGISLATIVO

Adelantó que desde el PRI “vamos a seguir señalando la falta de voluntad, de compromiso y de capacidad del gobierno federal y del gobierno estatal para resolver esta situación. En contraste aseguró que “la defensa del campo mexicano ha sido, es y será una de las principales banderas del PRI”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/falta-voluntad-y-compromiso-de-los-gobiernos-federal-y-de-sinaloa-para-atender-a-productores-del-campo/>